
 
Der Ausschussvorsitzende Herr Delfs teilt mit, dass die Hoch-Stiftung einen Betrag von 900€ zur 
Verfügung gestellt hat, damit Härtefällen die Ausrüstung für die Jugendfeuerwehr bezahlt werden 
kann. 
 
Die Entscheidung des Landes zur Mittelvergabe Konjunkturpaket II soll am 30.06.2009 fallen. 
Wenn die Entscheidung gefallen ist, wird am 14.07.2009 wie geplant die nächste Ausschusssit-
zung stattfinden. 
 
Stadtbrandmeister Dr. Jürgens fragt an, wer die beiden neuen Großfahrzeuge an die Wehren ü-
bergibt. Herr Arend antwortet, dass das der Ausschussvorsitzende Herr Delfs sein wird. 
 
Der Stadtbrandmeister fragt nach, ob Fehlalarme, die durch automatische Brandmeldeanlagen 
(gemeint sind nicht private Rauchmelder) gegen Gebühr abgerechnet werden.. Die Verwaltung 
antwortet, dass bei wiederholten Fehlalarmen abgerechnet wird. 
 
 


